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Ô hommes sans intelligence et lents de cœur 
à croire tout ce que les prophètes ont dit ! 

Loukas (Luc) 24 :25 

 
Mes chers amis, 
La majorité d’entre vous désire la paix, mais dans cette majorité il n y a qu’une 
minorité qui est prête de s’engager dans des actes pour œuvrer pour la paix. Vous 
vous demandez comment une simple personne, vivante de nos jours, pourrait 
intervenir pour faire la paix, avec tous les arsenaux d’armes, avec toutes les 
haines, toutes les séparations, tous les schismes religieux et politiques dans ce 
monde.  
Je vous réponds que ce n’est pas par une intervention du type ONU qui envoie 
des soldats armés pour assurer les plans de paix qui ont été votés pour devenir des 
résolutions, que nous parviendrons à la paix. Depuis que je suis né en 1962, il y a 
eu un nombre incroyable de résolutions de paix de cette organisation d’hommes, 
apparemment de bonne volonté, mais ce ne furent que des succès minimes ou des 
échecs face à la misère engendrée par la violence de la guerre. Peu importe si une 
guerre est « régulière » ou « civile » ou autre, le fruit qu’elle porte est la misère et 
la souffrance des humains. On peut dire qu’aucune intervention militaire n’est 
légitime, aussi justifiée qu’elle soit par les lois des hommes. On ne doit pas 
accepter que la violence devienne le principe sous  prétexte de justifications. C’est 
ce que vous avez appris depuis que vous êtes tout petits, et c’est ce que vous 
continuez à appliquer dans votre vie de tous les jours. Vous avez en tant 
qu’enfants innocents reçu cet enseignement de ne pas vous laisser faire, et vous 
avez dans la foulée appris la vengeance, avec laquelle vous « agissez contre le 
mal ». Aujourd’hui adultes, vous êtes toujours dans la même situation, vous 
n’avez rien appris de nouveau. Les hommes d’état qui vous dirigent ont reçu cette 
même éducation qui a installé cette même logique dans leurs têtes. Eux aussi ont 
joué dans le bac à sable, comme vous, et ils ont réglé les conflits de bac à sable 
comme vous en mettant des coups de pelle et de râteau sur les autres et en 
détruisant leur château de sable... Ils agissent toujours selon cette logique et pour 
résultat vous avez au jour d’aujourd’hui d’innombrables guerres dans le monde. 
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C’est parce que on a des « intérêts » au Mali, en Irak, en Ukraine, au Niger, bref, 
partout…   Voici certains mots pour camoufler le mot guerre : Conflit, conflit 
majeur, révolte, émeute, émeute majeure, révolution, attaque terroriste etc.  
Partout là où il y a des forces armées organisées qui s’entretuent il y a la guerre. 
Peu importe que ces forces armées portent un uniforme, peu importe que ces 
forces armées obéissent à des chefs démocratiquement élus ou pas.  
Le résultat est toujours le même : la mort, la souffrance, des maladies, des 
infirmités, la famine, des exodes, etc. Il n’y a pas de justification pour qui que ce 
soit, de tuer, de faire souffrir, de rendre malade, de rendre infirme, d’affamer et 
de chasser les gens de chez eux. 
Les humains se demandent comment ils en sont arrivés là, mais ils ne trouvent 
pas la réponse. 
Pourtant, les réponses existent et aussi les solutions, mais personne ne prend ces 
réponses et solutions au sérieux. Certains croient, mais n’ont pas le courage de 
sortir de leur ornière, de peur de se voir ridiculisé, d’autres sont courageux mais 
manquent de connaissance et encore d’autres n’agissent pas par peur de leurs 
proches. Je pourrais continuer la liste des « bonnes raisons » de ne rien faire à 
l’infini, car autant il y a d’humains sur terre, autant il y a de « bonnes raisons » de 
ne pas agir, de ne rien faire. 
Regardons ensemble ce que dit la Bible quant à l’origine de ce problème : 

 

Genèse 4 :7-8 – Louis Segond 1910 
7 Certainement, si tu agis bien, tu relèveras ton visage, et si tu agis mal, 
le péché se couche à la porte, et ses désirs se portent vers toi : mais toi, 
domine sur lui. 
8 Cependant, Caïn adressa la parole à son frère Abel ; mais, comme ils 
étaient dans les champs, Caïn se jeta sur son frère Abel, et le tua.  

 

Dans le verset 7 il y a un message adressé à Caïn : Si tu agis bien, tu auras la 
dignité, tu pourras marcher la tête haute, si tu agis mal, tu t’ouvres pour le péché 
qui est installé devant toi, tu iras vers le péché, tu t’étendras vers le péché, mais 
tu dois dominer le péché. Ce n’est pas le péché qui doit te gouverner, mais c’est 
toi qui dois le dominer. 
Alors Caïn allait vers son frère Abel pour lui parler et loin de tout, il le tuait. 
 

 

Quel est le message pour vous dans ces deux versets Genèse 4 :7-8  qui sont parmi 
les plus connus de la Bible ? 
Que pouvez-vous comprendre de ce texte pour en tirer profit dans vos vies ? 
Oui, il y a quelques messages que vous ne voyez pas tout de suite dans ces deux 
versets, mais après une analyse de plus près, vous allez certainement comprendre. 
Dans le verset 7, le premier mot est le mot certainement. Cela veut dire qu’il y a 
une certitude dans toutes les  affirmations qui suivent, c’est-à-dire qu’il ne peut 
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pas être autrement. En suite  vous trouvez les mots « si tu agis bien ». Comment 
une personne peut de manière réfléchie faire le contraire de ce qu’est bien ? 
Puisque l’affirmation est faite au conditionnel, il est légitime de se poser cette 
question. Comme souvent dans la Bible, le verset donne un peu plus loin la 
réponse par lui-même sans vous laisser dans le moindre doute. 
Ensuite vous trouvez les mots « tu relèveras ton visage ».  
Ces mots expriment que dans le cas où vous faites bien, vous serez dignes, élevés, 
bien vus. Par la suite vous trouvez « et si tu agis mal » ce qui est diamétralement 
opposé au « si tu agis bien », mais aussi au conditionnel. Ce petit mot « si » laisse 
beaucoup de portes ouvertes. 
Ensuite il y a « le péché se couche à la porte ». Il vous est clairement signifié que 
vous êtes ouverts pour le péché si vous acceptez et décidez d’agir mal. Le mot 
porte en hébreu a aussi la signification « ouvert » 
 

 
 

La porte ouverte signifie que toute idée et tout état d’esprit peut librement entrer 
dans vous, sans être freiné ou retenu. 
Ensuite il y a les mots « et ses désirs se portent vers toi »… 
Il vous est clairement parlé de désir ici. Le désir vous fait agir et si vous agissez 
selon vos désirs et non pas selon ce que vous avez réfléchi, le péché vous 
gouvernera. Les derniers mots dans le verset Genèse 4 :7 sont « mais toi, domine 
sur lui ». 
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Comment pouvez-vous dominer le péché ? En lui fermant la porte ! Claquez lui 
la porte au nez ! 
Dans le verset Genèse 4 : 8 vous voyez le résultat de la porte ouverte au péché, le 
fratricide. Le meurtre c’est agir mal ! Le résultat final du péché, c’est la mort ! 
 

Romains 6 :16 –  
16 Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à quelqu'un comme esclaves 
pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit du 
péché qui conduit à la mort, soit de l'obéissance qui conduit à la justice ?  

 

Peut-être il y a des personnes qui diront « Je m’en fiche de tuer quelqu’un, du 
moment qu’il l’a mérité ». Ce que les personnes avec ce raisonnement oublient 
est qu’il y a tant d’autres qui pensent pareil. Est-ce que ces personnes-là acceptent 
aussi facilement d’être la victime de quelqu’un qui a trouvé une bonne raison de 
les tuer ? Je ne le pense pas. 
La racine de ce problème de guerres et de violences auquel l’humanité fait face 
est cette porte ouverte. Cette porte ouverte est le fait de ne pas être critique envers 
tout ce à quoi vous vous exposez. Les choses rentrent dans vous, sans que vous 
fassiez véritablement le tri. Dans votre subconscient ces choses agissent sans que 
vous en ayez un contrôle quelconque. Genèse 4 :7 vous parle clairement de ce 
fait, et vous êtes prévenus du résultat final  auquel cela conduit. Combien de fois 
vous auriez préféré qu’une personne soit morte, lorsque vous aviez à faire face à 
celle-ci ? Combien de fois dans votre vie vous avez ressenti de la haine ?  
Je vous pose la question : Comment ces sentiments, ces idées sont entrées en 
vous ? 
Vous savez que c’est par la porte ouverte que ces choses sont entrées. 
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Il en était déjà ainsi chez vos ancêtres, et vous avez reçu une partie du mal, en 
héritage par les gènes. Toute mère sait qu’un tout petit bébé est capable de colère 
et à peine un peu plus grand il a des gestes que personne ne qualifiera de bien. 
Vous devez gouverner sur le péché en le refusant.  
Ce n’est pas le péché qui doit vous gouverner parce que vous avez la porte grande 
ouverte.  
Vous avez vu que c’est le fait d’agir mal qui a ouvert cette porte, et vous 
comprenez aussi qu’à partir de là, la porte reste ouverte et vous êtes emportés par 
le désir qui vous fait agir de manière incontrôlée. Ce n’est plus votre volonté, 
votre entendement et votre esprit qui contrôlent, mais vos désirs, vos sentiments, 
votre ventre. 
Ce sont votre volonté, votre esprit et votre entendement qui servent à vous 
contrôler une fois vos péchés effacés. 
Votre père Yahweh est bon pour vous pardonner. 

 

1 Képha (Pierre) 3 :8-12 –  
8 Enfin, soyez tous d’une même pensée ayant de la compassion les uns 
pour les autres, remplis d'amour fraternel, de sympathie et de courtoisie. 
9 Ne rendez point le mal pour un mal, ou une injure pour une injure 
mais au contraire bénissez : Parce que vous êtes appelés  à cela, afin 
que vous puissiez hériter la bénédiction. 
10 Si quelqu'un veut aimer la vie et voir des jours justes, qu'il retienne 
sa langue du mal et ses lèvres des paroles trompeuses, 
11 qu'il se détourne du mal et qu’il pratique la justice, qu'il recherche la 
paix et la poursuive, 
12 Car les yeux de Yahweh sont sur les justes, ses oreilles sont ouvertes 
à leur prière, mais la face de Yahweh est contre ceux qui font le mal. 
Actes 3 :19 –  
19 Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés 
soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement puissent venir de 
la présence de Yahweh, 

 

 

Il vous est demandé de vous repentir du péché ! 
 
 
 
 

 

1Yahchanan (Jean 3:4) –  
4 Quiconque pèche transgresse la loi, et le péché est la transgression de 
la loi.  
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1Yahchanan (Jean) 3:7 –  
7 Petits enfants, que personne ne vous séduise. Celui qui pratique 
la justice est juste, comme lui-même est juste. 

 

La pratique de la justice est le contraire du péché.  
 

1Yahchanan (Jean) 3 :22 –  
22 Quoi que ce soit que nous demandions, nous le recevons de lui, parce 
que nous gardons ses préceptes (commandements, mishpat) et que nous 
faisons ce qui est plaisant à ses yeux. 

 

Le mot préceptes dans ce verset se réfère à la loi que Yahweh nous a donné à 
travers Moshé et est correctement traduit du mot grec  entole mot G1785 
dans la concordance de Strong. 

 
Il y a un grand nombre de concepts religieux dans le monde, nés de dogmes qui 
ne sont pas compatibles avec les écritures saintes. Certaines de ces religions ont 
fait des choses terribles en se servant de la Bible. 
 

 
Et le résultat est toujours le même 
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La porte est toujours grande ouverte, et les hommes continuent à rejeter la sagesse 
qui vient de notre Père Yahweh. 
 

Hosheyah (Osée) 4 : 6 -  
6 Mon peuple périt, faute de connaissance. Puisque tu as rejeté la 
connaissance, je te rejetterai de mon sacerdoce. Tu as oublié la loi de 
Yahweh ; moi aussi, j’oublierai tes enfants. 

 

Il vous promet la paix à travers les écritures saintes qui étaient rédigées sous son 
inspiration directe. 
Ce que les hommes ont fait et font avec la Bible était et est de leur entière 
responsabilité. L’homme était créé libre, c’est ce qui lui a toujours  permis de 
choisir. La grande misère du passée de l’humanité et celle encore plus grande qui 
reste à venir et qui est prophétisée, est due aux hommes et à leurs choix.   
 

 

Les religions de nos jours rejettent l’obéissance à la loi de Yahweh, tout en disant 
qu’elle n’est pas abolie. Ils disent qu’elle est toujours en vigueur, mais pas pour 
un chrétien. Alors on nous enseigne que nous devons agir selon notre conscience. 
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La Bible ne dit pas ces choses-là, elle dit le contraire. Mais la Bible vous informe 
aussi pourquoi les choses vont dans le sens où elles vont : 
 

Révélation 12 :9 –  
9 Et le grand dragon était jeté, ce serpent ancien, appelé le diable et 
Satan, qui séduit toute la terre, il était jeté sur la terre et ses anges étaient 
précipités avec lui. 

 

Ce verset nous parle de séduction satanique. Sachez que pour séduire il faut que 
les choses proposées soient désirables. 

 

Genèse 4 :7 –  

7 Certainement, si tu agis bien, tu relèveras ton visage, et si tu agis mal, 
le péché se couche à la porte, et ses désirs se portent vers toi : mais toi, 
domine sur lui. 

 

Comprenez bien, tant que le péché nous gouverne parce que nous rejetons la loi, 
la confusion règnera dans nos esprits et dans notre entendement.  
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Yahshua l’Oint a dit ce qui suit : 
 

Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20 –  
17 Ne pensez même pas que je sois venu pour démolir la loi ou les 
prophètes, je ne suis pas venu pour les démolir, mais pour les établir. 
18 Car vraiment, je vous le dis, tant que le ciel et la terre ne passeront 
pas, il ne disparaîtra pas de la loi un seul yodh, la plus petite lettre, 
jusqu'à ce que tout soit arrivé. 
19 Quiconque rompra (avec) l'une de ces plus petites lois et qui 
enseignera d’ainsi faire aux hommes, sera appelé le moindre dans le 
royaume des cieux, mais quiconque les observera et qui enseignera à 
les observer, celui-là sera appelé grand dans le royaume des cieux. 
20 Car, je vous le dis, si votre justice ne surpasse celle des scribes et 
des Pharisiens, vous n'entrerez certainement pas dans le royaume de 
Yahweh. 

 

Vous ne devez jamais accepter que qui que ce soit vous entraîne dans le péché. 
Ne lui ouvrez pas la porte ! 
L’Oint a dit que la loi ne sera pas abolie jusqu’à ce que tout soit arrivé. Est-ce que 
tout est arrivé ? Est-ce que le ciel et la terre sont passés ? Je vous le demande 
sérieusement ! 
Il a dit que vous devez enseigner et  observer, pratiquer la loi !  
Il n’y a pas dans la Bible un seul verset qui affirme le contraire de ce que l’Oint 
affirme dans les versets de Mattithyah (Matthieu) 5 :17-20. 
Ce sont ceux qui rejettent la volonté de l’Oint et de Yahweh qui tentent de vous 
enseigner à faire la même chose. Fermez leur la porte ! 
Lisez ce que dit votre Bible, ne mêlez pas la parole de Yahweh aux mots que les 
enseignants de la perdition vous instillent. Les mots ont un sens. La loi n’est pas 
abolie, ni mise de côté. 
Si vous ne regardez que les 10 commandements, vous comprenez que si tout le 
monde s’y tenait il n’y aurait pas de misère dans le monde. Ni vol, ni viol, ni 
mensonge, ni envie des biens des autres… 
Mais personne n’envisage sérieusement de mettre en pratique même les dix 
commandements. 
La porte est restée ouverte depuis très longtemps et des influences du désir du 
péché sont entrées et ont imprégné la majorité des personnes. Il y a de ces 
personnes  qui veulent donner toute la responsabilité à Yahweh notre Père. Mais 
Yahweh nous a créés libres, il nous a donné le choix : 
 

Deutéronome 30 :15-20-   
15 Regarde, j’ai mis aujourd’hui devant toi la vie et le bien, la mort et 
le mal. 
16 Ce que je te commande aujourd’hui : aimer Yahweh ton Père, 
marcher dans toutes ses voies, et garder ses lois, ses statuts ses 
ordonnances et ses jugements, c’est en faisant cela que tu vivras, que tu 
multiplieras, et que Yahweh ton Père te bénira dans le pays où tu vas 
entrer pour en prendre possession. 
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17 Mais si ton cœur se détourne et que tu n’obéisses pas et que tu te 
laisses entraîner à te soumettre devant des dieux (élohïm) et à les servir 
en les adorant, 
18 je vous déclare aujourd’hui que certainement vous périrez ; vous ne 
prolongerez pas vos jours sur la terre où tu vas entrer en passant le 
Yardan, pour en prendre possession. 
19 Je prends aujourd’hui à témoins contre vous le ciel et la terre : j’ai 
mis devant toi la vie et la mort, la bénédiction et la malédiction ;  
Car vous êtes libres de faire votre propre choix entre ce qui est juste 
et mauvais- choisis donc la vie, afin que tu vives, toi et tes enfants, 
20 Ainsi tu peux aimer Yahweh ton Père : En écoutant sa voix et en 
l’obéissant ! Attache-toi à lui ; car c’est lui qui est ta vie. Et il prolongera 
tes jours dans le pays que Yahweh a juré de donner à tes pères, 
Abraham, Isaac et Yaaqob. 

 

 

Tout homme sait que pour vivre ensemble il faut ces règles. Mais l’homme a fait 
ses propres règles. Regardez ce que les hommes du peuple de Yahweh ont fait du 
temps de Samuyl (Samuel) :  

 

1 Samuyl (Samuel) 8 :1-19 
1 Quand Samuyl était vieux, il a établi ses fils pour juges sur Israyl. 
2 Et son premier-né s’appelait Yahyl Yahweh est force, et son second 
fils Abiyah mon père est Yahweh;  et ils jugeaient à Béershéba. 
3 Et ses fils ne suivaient pas ses traces et ils s’en détournaient pour 
chercher le gain malhonnête ; ils acceptaient des présents et 
pervertissaient la justice. 
4 Et tous les anciens d’Israyl s’assemblaient et venaient vers Samuyl 
quand il était à Ramah ; 
5 et ils lui disaient : Voici, tu es vieux et tes fils ne marchent pas dans 
tes voies ; maintenant donne-nous un roi pour nous juger, comme font 
toutes les autres nations. 
6 Mais ces choses déplaisaient à Samuyl, surtout quand ils disaient : 
Donne-nous un roi pour nous juger. Et Samuyl priait Yahweh, 
7 et Yahweh répondait à Samuyl et disait: Ecoute toutes les paroles que 
le peuple te dit; car ce n’est pas toi qu’ils ont rejeté, c’est moi qu’ils ont 
rejeté, afin que je ne règne pas sur eux. 
8 Comme tout ce qu’ils m’ont fait, depuis le jour que je les ai fait sortir 
hors d’Egypte jusqu’à ce jour, en m’abandonnant et en servant des 
dieux (élohïm) ! 
9 Écoute donc leur voix ; mais donne-leur des avertissements, et fais-
leur connaître la manière du roi qui régnera sur eux. 
10 Et Samuyl disait toutes les paroles de Yahweh au peuple, qui lui 
avait demandé un roi, 
11 Il disait : Voici quel sera le droit du roi qui régnera sur vous. Il 
prendra vos fils, et il les mettra sur ses chars et parmi ses cavaliers, afin 
qu'ils courent devant son char ; 
12 il s'en fera des chefs de mille et des chefs de cinquante, et il les 
emploiera à labourer ses terres, à récolter ses moissons, à fabriquer ses 
armes de guerre et l'attirail de ses chars. 
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13 Il prendra vos filles, pour en faire des parfumeuses, des cuisinières 
et des boulangères. 
14 Il prendra la meilleure partie de vos champs, de vos vignes et de vos 
oliviers, et la donnera à ses serviteurs. 
15 Il prendra la dîme du produit de vos semences et de vos vignes, et la 
donnera à ses serviteurs. 
16 Il prendra vos serviteurs et vos servantes, vos meilleurs bœufs et vos 
ânes, et s'en servira pour ses travaux. 
17 Il prendra la dîme de vos troupeaux, et vous-mêmes serez ses 
esclaves. 
18 Et alors vous crierez contre votre roi que vous vous serez choisi, 
mais Yahweh ne vous exaucera pas. 
19 Le peuple refusait d'écouter la voix de Samuyl. Non ! disaient-ils, 
mais il y aura un roi sur nous, 

 
Puisse Yahweh bénir votre entendement 
 

 

 
F.R. nommé Shalomon de la maison de Yahweh 
https://www.la-maison-de-yahweh.fr/ 

 
 
 


